
 

 

 

 

 

          Célébration des 100 ans  

      de l’enseignement secondaire à   Habay  

          sous le signe de l’amour 

 

C’est sous le regard de Notre-Dame de Lourdes,  
que se déroule l’eucharistie festive. 

                                                             « Comme c’est beau de revenir à la grotte  
et de se trouver près de la Vierge Marie ! » 
                                        (Benoît Halbardier) 

Le thème général, c’est l’amour, 

celui de l’eucharistie, 
ainsi que, semble-t-il,  
celui des discours qui suivront la messe. 
L’eucharistie n’est-elle pas le prolongement  

du don total du Christ, mort par amour ? 

 
« J’aurais beau parler la langue des anges,  

si je n’ai pas la charité, je ne suis rien… » 1 Cor 13,1    1e lecture 

« Bienheureux les artisans de paix… » évangile des béatitudes  

 
La prospérité de l’école, c’est grâce au choix des parents. 
Ils aiment l’école qui fait respecter  
les valeurs humaines et chrétiennes. 

L’éducation, c’est le don de l’amour.  

Vive les élèves qui se sentent aimés ! 

En nos écoles, c’est le dévouement à temps plein,… 
celui des religieux, les sœurs et les frères,  

qui portent tout leur amour à Dieu (vœu de chasteté), 

Dieu trinitaire (fête de ce jour), Dieu-famille, Dieu-amour,  

leur amour aux enfants et aux jeunes.  

 
                                      selon l’Homélie de l’abbé Antoine, célébrant 
 
 
 



 
La séance académique tourne également  

autour de ce thème de l’amour, la voix du cœur. 

Jean-Marc Servais, président du PO,  
retrace l’historique de l’école. 
Tout a commencé, il y a 100 ans,  
par la fondation de l’école ménagère pour filles. 

Vient ensuite l’Institut de la Sainte-Famille,  

école secondaire pour garçons,… 

L’année 1988, c’est celle de la fusion :  

Institut de la Sainte-Famille,  

dirigé par les Pères du même nom  

et Institut de l’Immaculée Conception,  

dirigé par les sœurs de la Doctrine Chrétienne. 
Hugues Delacroix, ancien professeur,  
souligne le dynamisme de nombreux bénévoles. 

C’est encore toujours le souffle de l’amour. 

Michèle Garant, ancienne élève,  
admire la belle évolution vers plus de respect et d’ouverture. 
Une femme mariée, mère de famille,  
peut aujourd’hui continuer à enseigner,  

à partager son amour. Elle s’y connaît ! 

Isabelle Renauld, directrice des 2e et 3e degrés,  
prône l’école à taille humaine,  
où les contacts personnels sont possibles,  
où l’éducateur a encore la possibilité  

de parler au cœur des élèves. 

 
Au moment du verre de l’amitié,  
John Buyani se souvient du « travail magnifique »  
réalisé par les frères Maristes  
et les sœurs de la Doctrine Chrétienne,  
dans son pays, le Congo. 
 

Dans nos écoles chrétiennes,  
puisons aux sources fondatrices,  
partageons le charisme des fondateurs,  

tout pétris de charité  

et fidèles témoins de l’amour de Dieu. 

« Je ne puis voir un enfant  

sans vouloir lui dire combien Dieu l’aime. »                                                  frère Robert 
saint Marcellin Champagnat, fondateur des frères Maristes                                                        


